

Huicholes hacen obra de arte a un vocho

Escrito por agencias

Domingo 12 de Diciembre de 2010 01:12



CD. MÉXICO, Diciembre 12 de 2010.- Dos familias de indígenas huicholes transformaron un Volkswagen Sedán en una obra de arte al plasmarle más de dos millones de figuras de colores, en donde se aprecian imágenes de sus dioses y su cultura.

Fue nombrado "Vochol" y la obra fue revelada en el Museo de Arte Popular (MAP), impulsor del proyecto.

Los ocho huicholes que fueron parte del proyecto, invirtieron siete meses de trabajo, en los que adhirieron casi 2 millones 300 mil cuentas a la piel, volante y tablero del vehículo.

"Nace para dar reconocimiento a la ardua labor de nuestros artesanos y recordar al mundo que México también puede ser color, creatividad, alegría e imaginación", dijo Fernanda Suárez, presidenta del patronato de jóvenes de la Asociación de Amigos del MAP (AAMAP).

Los diseños creados son para el artesano Francisco Bautista, jefe de una de las familias huichol, el reflejo de una "profunda simbología" que los liga a su "pasado y presente" indígena, ya que hacen alusión a sus deidades.